

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	¿Odios?	*Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX, dice no tolerar ni la gentrificación ni la xenofobia.* Pero mientras reprueba la violencia en las marchas, calla sobre el mercado inmobiliario que expulsa a los de siempre. "No somos gobierno represor", aclara Brugada, *mientras alista un dispositivo especial para contener futuras protestas. Curioso equilibrio, derechos SÍ, pero con patrullas* ; vivienda SÍ, pero sólo para la foto; inclusión SÍ, pero sin tocar el modelo de ciudad boutique. Cuidado, el descontento social mostrado en Roma Condesa es una señal. Léanla.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Marcha contra la gentrificación	"Haz barrio, expulsa a un gringo", "México para los mexicanos", "Aprendí de Moctezuma a no confiar en los invasores", "Encarecen y ni hablan español", "Deporten a la supremacía blanca", "Sacrifica un gringo". Esos fueron algunos de los muchos carteles que se vieron en la llamada marcha contra la gentrificación en la CDMX. La relación entre México y Estados Unidos nunca ha sido fácil, y menos ahora que el racista en jefe despacha en la Casa Blanca. Pero, a pesar de los pesares, México nunca ha sido (o no había sido) hostil contra quienes deciden venir a vivir a nuestro país, vengan de donde vengan. Pero en la marcha del viernes, algunos manifestantes lanzaron discursos de odio e intolerancia contra los inmigrantes estadounidenses, contra la comunidad judía y contra algunos comercios de empresas mexicanas. Es preocupante que se desarrollen ese tipo de manifestaciones xenófobas que no habían aparecido en una ciudad que se había distinguido por su tolerancia. Y que ello fuera acompañado de acciones violentas de destrozos de comercios, cafeterías y saqueos de tiendas, sin la intervención inmediata de la autoridad. El Gobierno Capitalino y la alcaldía Cuauhtémoc dejaron correr la violencia. Eso sí, ya que pasó el torbellino, Clara Brugada descalificó la violencia. ¡Ya pa' qué!
EL UNIVERSAL	El Caballito	Urge un protocolo para erradicar violencia en las marchas en la CDMX	Nos dicen que ayer la jefa de Gobierno, Clara Brugada, fijó muy clara su postura sobre la violencia y las manifestaciones. En la Ciudad de México, dijo hay libertad para protestas y marchas, pero hay que poner un freno al vandalismo que afecta a terceros. La mandataria indicó que su gobierno prepara una estrategia para atender este llamado de varios grupos capitalinos. Ya en este espacio le hemos dicho que representantes de las cámaras empresariales han llamado al gobierno local para poner freno a los actos vandálicos en movilizaciones. Esperemos que no tarde la definición de las acciones.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Al rescate	La presidenta Claudia Sheinbaum el canciller Juan Ramón de la Fuente no se quedaron con los brazos cruzados ante la tragedia en Texas. Tras las inundaciones en el condado de Kerr. la SRE activó al consulado en San Antonio y ofreció apoyo inmediato a posibles connacionales afectados. Con 50 muertos, 15 de ellos menores, el gobierno mexicano da señales de empatía y acción exterior, algo que escasea en otras esferas. Mientras Texas busca sobrevivientes, México responde con diplomacia útil, Bien ahí. Para tragedias sin consuelo, mínimo que no falte la presencia institucional. Estar presentes en este momento vale.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Es profeta en su tierra	Muy apapachada estuvo en su estado natal la titular de la Segob, Rosa Icela Rodríguez. Ella y la subsecretaria de Hacienda, Bertha Gómez, acompañaron a la presidenta Sheinbaum en su gira por San Luis Potosí. En la inauguración de un hospital, la mandataria destacó: "Vengo con la secretaria de Gobernación, una paisana suya".
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Cielo impenetrable	A 200 kilómetros al sur de San Salvador, el radar del Centro Nacional de Vigilancia y Protección del Espacio Aéreo detectó una avioneta sin plan de vuelo. De inmediato, seis aviones y un helicóptero salieron tras ella. La persecución terminó en una pista clandestina de Colima, donde se aseguraron 427 kilos de cocaína, equivalentes a casi 96 mdp, y detuvieron a tres tripulantes. Coordinación quirúrgica: Defensa con Ricardo Trevilla, Guardia Nacional bajo Hernán Cortés Hernández, y la FAM, ya con el mando de Román Carmona Landa, ejecutaron el operativo. Así se blindan los cielos.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Teatro Blanquita, hogar de ambulantes	Nos dicen que este fin de semana, como le adelantamos en estas páginas, el Teatro Blanquita, ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc, será un espacio donde sean reubicados ambulantes que ahora están sobre la Alameda Central y Reforma. Justo ayer, el secretario de Gobierno, César Cravioto, confirmó que en ese espacio, sobre todo en la explanada, se abrirá un Centro Artesanal Indígena donde, nos refieren, se les dará cabida a los grupos que fueron retirados de Paseo de la Reforma, pero también hubo espacio para los jóvenes que intercambian juguetes y piezas de anime. ¿Será, ahora sí, el inicio del reordenamiento del ambulante a las plazas?



Síntesis informativa

06 de julio de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>Otra vez, alerta por el operativo Enjambre</p>	<p>Nos aseveran que esta semana la estrategia Enjambre, que lanzaron las autoridades mexiquenses para ir por funcionarios públicos vinculados con organizaciones criminales, sobre todo desde la fiscalía mexiquense que encabeza José Luis Cervantes, tuvo su primera sentencia. Nos recuerdan, Erick Adrián Hernández Mejía alias El Tocino era policía municipal de Nicolás Romero cuando facilitó a un grupo delictivo el poder matar a un hombre dentro de un local de comida, y por estos hechos fue condenado a 47 años y seis meses de cárcel por el delito de homicidio calificado. Así que ahí va la estrategia contra ex servidores públicos mexiquenses.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Vuelve a sonar el nombre de Peña Nieto en tramas de sobornos</p>	<p>Otro expresidente que ha figurado en la agenda informativa por asuntos ocurridos durante su mandato es Enrique Peña Nieto. Primero fueron los señalamientos de los empresarios Weinberg, socios de Genaro García Luna, sobre presuntos sobornos para el otorgamiento de contratos del área de seguridad. Ahora, desde Israel, llegó una nueva acusación a partir de una disputa entre dos empresarios de aquel país que afirman haber "invertido" 25 millones de dólares para que se concretaran contratos del sistema Pegasus. Si bien esta última información se basa en un "arbitraje" secreto acorde con leyes de la Torá, lo que dificulta la documentación de lo denunciado, lo cierto es que el nombre del exmandatario sigue asomando en temas de presuntos cobros para agilizar contratos.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Paisanazo</p>	<p>En teoría, Sergio Salomón Céspedes llegó al Instituto Nacional de Migración para limpiar la casa, pero los paisanos siguen pagando la tarifa del abuso. En Hermosillo, quienes regresan de EU relatan que el maltrato empieza justo al cruzar al lado mexicano, con un menú de revisiones arbitrarias, cobros "en lo oscuro", amenazas y decomisos inventados. Los agentes del INM parecen competir por ver quién los despoja con más descaro. Triste récord: en su tierra, los migrantes son tratados peor que por el ICE. No nos hagan extrañar a Francisco Garduño.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC